



STADT LUDWIGSBURG, Postfach 249, 71602 Ludwigsburg

An die
Anwohner der
Theodor-Heuss-Straße 7 / Auwirt
71642 Ludwigsburg

Ludwigsburg, 08.11.2016

Unterbringung von Flüchtlingen im Gebäude Theodor-Heuss-Str. 7, Auwirt

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Unterbringung von Flüchtlingen organisieren wir in Ludwigsburg dezentral, also möglichst über das Stadtgebiet verteilt. Daher hat die Wohnungsbau Ludwigsburg (WBL) im Auftrag der Stadt Ludwigsburg das Gebäude Theodor-Heuss-Str. 7 (Auwirt) erworben, um in Neckarweihingen eine weitere Unterkunft einzurichten.

Anfang November soll das Gebäude an die WBL übergeben werden. Danach ist vorgesehen, das Gebäude so umzubauen, dass dort 20 - 25 Plätze für die Anschlussunterbringung von Flüchtlingen zur Verfügung stehen werden. Mit einem Bezug der Plätze ist nach derzeitigen Planungen gegen Ende des ersten Quartals 2017 zu rechnen.

Die Anzahl neuer Flüchtlinge im Landkreis Ludwigsburg geht zwar momentan stark zurück, allerdings betrifft dies in erster Linie die Unterbringung von Flüchtlingen in der vorläufigen Unterbringung, für die der Landkreis Ludwigsburg zuständig ist.

Dagegen wird die Zahl der Flüchtlinge in der Anschlussunterbringung, für die die Stadt Ludwigsburg zuständig ist, künftig weiter ansteigen. Momentan haben wir 234 Flüchtlinge an 78 Standorten in Ludwigsburg unterbracht. Dabei handelt es sich teilweise um Wohnungen in Abrissgebäuden, die nur noch kurze Zeit zur Verfügung stehen. Benötigt werden kleinere Objekte, die geeignet sind, 20 - 30 Personen aufzunehmen. Die Theodor-Heuss-Str. 7 eignet sich für diesen Zweck ausgezeichnet.

Für weitere Fragen stehen Ihnen als Ansprechpartner:

Frau Rehmann, Tel. 07141-910-4014, E-Mail: j.rehmann@ludwigsburg.de oder

Frau Widmann, Tel. 07141-910-2934, E-Mail: s.widmann@ludwigsburg.de zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Konrad Seigfried